
参考様式第２号（第８条関係）

会 議 概 要 報 告

１．会議の名称 第３回 潟上市福祉諸計画検討委員会

２．開催日時・場所

平成２８年１月１４日（木）

午後２時００分 ～ 午後４時１５分

潟上市役所 ４階 第２会議室

３．委員等の人数 １２ 人

４．出席委員等の人数 １１ 人

５．議題

潟上市地域福祉計画（仮称）【素案】について

（１）全体の構成について

（２）基本方向等について（第１章～第３章）

（３）施策の展開について（第４章）

（４）推進体制について（第５章）

６．傍聴者の数 なし

７．会議資料の名称 資料１: 『潟上市地域福祉計画（仮称）【素案】』

８．会議の概要

議題 潟上市地域福祉計画（仮称）【素案】について

説明・承認

質問 地域福祉に関わる課題について、地域福祉の担

い手の育成とありますが、具体的にどのような

手法によって担い手を育成していくのでしょ

うか。

回答 社協内に設置されているボランティアセンタ

ーを中心に各自治会との連携により、福祉活動

に意欲のあるリーダーの育成に努めたいと考

えております。

質問 市内のボランティア団体及び NPO法人等はど

れくらいあるものですか。

回答 ボランティア団体が３３団体あり、６００人程

度の方が登録しております。また、市内には５

つの NPO 法人があります。



質問 人口の将来展望について、今後計画における数

値の変更があるかも知れないとのことですが、

変更時期はいつ頃になりますか。

回答 人口の将来展望ですが、市総合計画における人

口の将来展望に数値を合わせて記載しており

ます。まだ、市の人口ビジョンも決まっておら

ず、今後市総合発展計画において数値が確定次

第、福祉計画の数値も合わせて変更したいと考

えております。

質問 心のバリアフリーの位置付け及びそのとらえ

方はどのように考えていますか。

回答 バリアフリーの意味合いについては、単に道路

等のハード面におけるバリアフリーだけでは

なく、人権を尊重し合い、お互いを認め合える

心のバリアフリーといった意味合いもあるも

のと考えております。

質問 社協との連携について、どのように考えていま

すか。

回答 社会福祉協議会において、是非、今年度中に『地

域福祉活動計画』を作成していただきたい。今

後、『地域福祉計画』と『地域福祉活動計画』

との連携・協働を図りながら、地域福祉の推進

を進めて参りたいと考えています。

質問 市民座談会において、病後児保育について検討

して欲しい旨、市民の方からご意見があったよ

うですが、このことは保育（子育て）に関する

ご意見なので、ワーク・ライフ・バランスの実

現ではなく、子育て家庭への支援に関する部分

に記載した方がよいのではないでしょうか。



回答 市民座談会でのご意見は、子どもが発熱等によ

り保育園から連絡を受けて、保護者が保育園ま

で迎えに行くまでの間、一時的に子供を見ても

らいたいとのご意見でした。本計画内での記載

する項目については、事務局で再度精査し対応

したいと思います。

９．その他


